



16 de abril

# Día mundial contra la esclavitud infantil

## ¿CUÁL ES EL ORIGEN DE ESTA FECHA?

El 16 de abril se conmemora el Día Mundial contra la Esclavitud Infantil, fecha que evoca el asesinato de *Iqbal Masih*, quien, con tan solo 4 años, fue vendido por su padre para saldar una deuda familiar.

A los 10 años, logró escapar de la fábrica en donde lo tenían cautivo y se convirtió, en un activista contra la explotación laboral infantil, denunciando a las empresas y fábricas de la industria textil que en consecuencia a los 12 años, *Iqbal Masih* fue asesinado convirtiéndose en un símbolo de la lucha contra la explotación infantil.

**Se calcula que, en el mundo, 400 millones de niñas y niños están sometidos a las peores formas de explotación laboral infantil, siendo esclavizados en trabajos denigrantes y peligrosos para su salud y desarrollo.**

**La pobreza y la crisis económica juegan un papel clave en el mercado de trabajo infantil**

**DE ACUERDO A ESTADÍSTICAS DEL FONDO DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LA INFANCIA (UNICEF), SE CALCULA QUE:**

**En Asia y el Pacífico se alberga el mayor número de niñas y niños trabajadores con edades de entre 5 y 14 años.**

**En África subsahariana hay alrededor de 48 millones de niños activos económicamente.**

**En América Latina y el Caribe hay aproximadamente 17,4 millones de niñas y niños trabajadores**

**15% de niñas y niños de Oriente Medio y África del Norte son forzados a trabajar jornadas de más de 8 horas diarias.**

**Aproximadamente entre 2,4 millones y 2,5 millones de niñas y niños trabajan en las economías desarrolladas alrededor del mundo.**



Fuente:

<https://www.unicef.es/educa/blog/2057/dia-contra-la-esclavitud-infantil-esclavos-invisibles>

<https://www.cndh.org.mx/noticia/dia-mundial-contra-la-esclavitud-infantil>

Diseño: Coordinación de Comunicación Social ENTS-UNAM. Abril, 2022.

Imágenes: Freepik.

